

Pont-de-Roide Sainte Cécile en vedette à la salle polyvalente



La jeune garde musicale rudipontaine a donné le spectacle.

Photo Yves Bongay

Pour la fin d'année l'Harmonie Fanfare Rudipontaine, forte d'une cinquantaine de musiciens, présidée par Jean-Pierre Grillot et dirigée à la baguette par l'infatigable et énergique Jean-Paul Klinguer, a régalé le public de Pont-de-Roide-Vermondans. La patronne sainte Cécile peut être fière du groupe musical rudipontain qui a offert la première des prestations programmées pour la fin d'année, en tous points remarquables et a fait vibrer la salle polyvalente. L'orchestre adulte a séduit le public par un programme varié et inventif, quelques classiques comme *La marche de la 2e DB*, *Champagne-Galopp*, *Queen Greatest Hits*, *Mamma Mia* et une escapade pertinente dans les plaines de

Ouest avec de magistrales interprétations de *Moment For Morrison* et une approche réussie du peuple amérindien avec *Arrows of Liching*.

Repas musical

L'orchestre jeune a proposé une partie musicale de classe ; en tenue festive, le jeune chef de cuisine, musicien à ses heures, a présenté la carte *Kitchen Fiesta*. Et au menu des chefs percussionnistes une recette du terroir rudipontain, « *des patates de flûtes avec du steak de saxophone accompagnées de ciboulette de clarinettes, assaisonnées d'une sauce de trombone et en dessert du chocolat de basse, sans oublier les cerises de trompettes, plantées dans le cure-dent des chefs*

Catherine et Clarisse ». Effectivement le restaurant des jeunes de l'HFR a ouvert l'appétit du public avec une succulente démonstration. L'association musicale du chef-lieu de canton peut se féliciter, la relève est assurée. Prochain rendez-vous de l'HFR, avec le concert de Noël le samedi 22 décembre à l'église de Pont-de-Roide.

Yves Bongay

■ ADHERER HFR et école de musique : Jean-Paul Klinguer, rue de la Gare 25 700 Mathay. Tel : 03.81.35.32.96. e-mail : jp.klinguer@wanadoo.fr et Mélanie Choulet e-mail : melanie.choulet@gmail.com Site : www.harmonie-rudipontaine.com Ou tous les vendredis à la salle de musique, 5 rue des Marronniers à Pont-de-Roide de 20 à 22 h 30.